



Chers AMIS TATOUEURS & Chères AMIES TATOUEUSES, Chers EXPOSANTS,

Nous avons le plaisir de vous annoncer la tenue de notre nouvelle convention :

EURO TATTOO CONVENTION LILLE® aux Halls de la Filature, 169 Rue Sadi Carnot à SAINT ANDRE LEZ LILLE, le samedi 2 avril 2016 de 10H00 à 23H00 et le dimanche 3 avril 2016 de 10H00 à 20H00.

Cette convention remplace **ARRAS TATTOO Convention**.

2 jours importants pour retrouver vos collègues, vos clientes et clients, vos nouveaux prospects, et un large public venant de tous les horizons, comme en avril 2015 à Arras avec plus de 9.800 visiteurs. Pour cette édition Lilloise et internationale d'**Euro Tattoo**, nous attendons 15.000 visiteurs !

Nous avons porté nos efforts sur l'accueil, la convivialité, le choix d'un lieu exceptionnel pour développer vos relations clients et amis dans le tatouage. Des meetings, Performeuses, Shows, Concerts, Customs, Animations, Concours avec de nombreux prix ! Tout y est pour vous rendre ces deux journées absolument uniques. A vos dermographes !

Les accès routiers, l'aéroport de LESQUIN, les gares LILLE EUROPE & LILLE FLANDRES proches ainsi que les parkings gratuits, une organisation à l'instar de celle de ARRAS & celle de MOUSCRON seront les clés du succès avec près de 8.000 visiteurs par jour !... Le prix des stands pour 9m² tout équipés est fixé à 500 €.

Attention, le nombre de stands exposants est limité à 150... donc à vous de jouer !

La couverture médiatique sera assurée sur les réseaux sociaux, les radios, l'affichage en 4X3 et magazines, presse locale et nationale.

CETTE CONVENTION EST PLUS QUE JAMAIS LA VOTRE !

Notre site <http://euro-tattoo.com/>, nos pages Facebook (la page officielle et la page de l'évènement) ainsi que la page Google+ vous permettent une visibilité optimale. Une fois votre inscription validée, vous figurez, de manière systématique sur TOUTES NOS PAGES. Les mises à jour sont régulières, ce qui vous permet de prendre des rendez vous sur place durant la convention DIRECTEMENT avec vos clients.

Pour votre logement pendant la durée de cette convention, nous vous conseillons de vous rendre sur les sites **Expédia.fr** ou **pagesjaunes.fr** (Les prix les plus bas sont sur **Premiereclasse.com. etc.....**) + **de 150 hôtels de proximité**. Sachez également que l'adresse figurant en entête correspond à la zone de livraison (là où vous pourrez vous positionner pour décharger vos véhicules), le parking étant, lui, situé 70 Rue Félix Fauré.

Notre équipe se tient à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, avec nos salutations les plus cordiales et amicales.

Events Concept - Euro Tattoo Convention

3 rue de l'église 59350 Saint André Lez Lille - France

ELEONORE & FX LEGLEYE

GSM : +33 6 69 41 01 89

FIXE : +33 3 28 40 97 90

Website : <http://euro-tattoo.com>

E-mail: eleonore.legleye@euro-tattoo.com



Dear FRIENDS, TATTOERS, Dear EXHIBITORS,

We are pleased to announce you our new convention :

EURO TATTOO CONVENTION LILLE® at HALLS de la Filature, 169 Rue Sadi Carnot at SAINT ANDRE LEZ LILLE (France), from Saturday, April 2, 2016 (10:00 to 23:00) to Sunday April 3, 2016 (10:00 to 20:00).

2 important days to be back among your colleagues, your customers & contacts, your new prospective customers, and a broad public coming from all horizons, like in April 2015, 9800 visitors, we expect 15.000 VISITORS with this convention INHABITANT OF LILLE and INTERNATIONAL.

We carried our efforts on the reception, user-friendliness, an exceptional place to develop your client relationships and friends in tattooing. Meeting, Performers, Shows, Concerts, Cars Custom, Animations, Competition with many prizes ! GO ! With your tattoo machines !

Road accesses, airport of LESQUIN, stations LILLE EUROPE & LILLE FLANDRES and free carpark, HOTELS, an organization like ARRAS & MOUSCRON in LILLE will be a success with nearly 8.000 visitors per day, and the price of the stands for a 9M2 very equipped either 500 € DASRI included.

NB : the number of exhibitor's stands are limited to 150... so the first booked, first in place.

The media coverage will be on the social networks, radios, 4X3 and magazines, local press and french national press.

THIS CONVENTION IS MORE THAN EVER YOURS !

Our <http://euro-tattoo.com/> site and our Facebook pages (Facebook page and Facebook Event page too), you will appear in it once registered systematically at the time of your registration by e-mail. The updates will be regular, which will enable you to take return on the spot during convention DIRECTLY with your customers.

For your housing during this convention, return on the Expédia.fr site or pagesjaunes.fr (the prices low are on Premiere classe.com. etc) + of 150 hotels in proximity. Please note that the address - 169 Rue Sadi Carnot - is the delivery area (where you can position yourself to empty your vehicle), parking is situated 70 Rue Felix Faure.

Our team is at your disposal for all further information, with our most cordial and friendly greetings.

Events Concept - Euro Tattoo Convention

3 rue de l'église 59350 Saint André Lez Lille - France

ELEONORE & FX LEGLEYE

GSM : +33 6 69 41 01 89

FIXE : +33 3 28 40 97 90

Website : <http://euro-tattoo.com>

E-mail: fxlegleye@yahoo.fr

BON DE COMMANDE STAND EURO TATTOO INTL CONVENTION
Halls de la Filature - 169 Rue Sadi Carnot - 59350 SAINT ANDRE LEZ LILLE - France

2 & 3 Avril 2016

Nom du salon de tattoo / Artiste Tattoo / Pierceur / Barbier / Vendeur / Exposant / Nom d'enseigne :

.....
.....

Nom et prénom du responsable :

Pseudo :

Numéro de téléphone direct :

Adresse postale :

Code postal :

Ville :

Pays :

Adresse mail :

Numéro de registre du commerce :

Votre choix (cochez celui qui vous convient) :

A/ Stand Module de 9 M²

Pour 1 à 2 tatoueurs ou pierceurs par module / exposant

Taille 3 mètres linéaires x 3 mètres de profondeur tout équipé :

Sol béton lisse, Dasri, 1 table & chaises, moquette en allée, alimentation électrique 30A, bandeau, éclairage spots LEDS... Un total de 3 mètres linéaires au prix de 500 € TTC, frais d'inscription inclus.

Je règle PAR CHÈQUE ou par VIREMENT la totalité ce jour, ou je choisis de ne payer que l'acompte de 250 € à l'inscription (accompagnant ce bon de commande), le solde devant être réglé 1 mois AVANT la manifestation.

B/ Stand Module de 18 M²

Pour 3 à 24 tatoueurs ou pierceurs par module / exposant

Taille 6 mètres linéaires x 3 mètres de profondeur tout équipé :

Sol béton lisse, Dasri, 2 tables & chaises, moquette en allée, alimentation électrique 30A, bandeau, éclairage spots LEDS...

Un total de 6 mètres linéaires au prix de 800 € TTC, frais d'inscription inclus.

Je règle PAR CHÈQUE ou par VIREMENT la totalité ce jour, ou je choisis de ne payer que l'acompte de 400 € à l'inscription (accompagnant ce bon de commande), le solde devant être réglé 1 mois AVANT la manifestation.

Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à composer le +33 6 69 41 01 89 ou me contacter par mail : fxlegleye@yahoo.fr

IMPORTANT : POUR CHACUN DES TATOUEURS ARS/DECLARATION PREFECTORALE / RC greffre ou CM.

Le présent bon de commande doit être adressé à : FX LEGLEYE / EVENTS CONCEPT 3 RUE DE L'EGLISE 59350 SAINT ANDRE LEZ LILLE – FRANCE ou par email à fxlegleye@yahoo.fr

Les règlements par chèque à l'ordre de FX LEGLEYE (les chèques sont encaissés avant la manifestation), ou par virements : IBAN N° FR40 2004 1010 0513 1714 6A02 644.

Attention : Les tatoueurs-seuses et pierceurs et pierceuses s'engagent à respecter les normes d'hygiène en vigueur. Vous devrez avoir participé à la formation obligatoire sur l'hygiène (article R.1311-3 du code de santé publique), être déclaré en préfecture (article R.1311-2 du code de santé publique). Les pièces justificatives à fournir : Attestation de formation sur l'hygiène - Attestation de déclaration en préfecture. Les stands Village piercing sont cloisonnés comme l'exige la Loi.

Fait à

En date du

Signature suivie de la mention « Bon pour accord » de chacun des participants :

ORDER STAND EURO TATTOO INTL CONVENTION
Halls de la Filature - 169 Rue Sadi Carnot - 59350 SAINT ANDRE LEZ LILLE - France

April 2 & 3 - 2016

Name of exhibitor, Tattoo artists / Piercer / Barber / Retailer / Shop :

.....
.....

Responsible first and last name :
Pseudo :
Direct Phone number :
Address :
PostCode :
Town :
Country :
Mail :
RC-VAT Number :

A/ Stand Module 1 - 9 M²

1 to 2 tattoo artists / dealer/Exhibitor

Size 3 m linear X 3 meters-Dasri, depth floor smooth concrete, all team carpet in front / power 30 A / Headband / lighting 3

SPOTS LEDS /1 Table & chairs :

PRICE € 500 TTC FREE REGISTRATION INCLUDED _____ €

B/ Stand Module 2 - 18 M²

From 1 to 4 tattoo artists/dealer/Exhibitor - size 6 meters linear X 3 depths floor smooth concrete , all team carpet in front/

power 30 A/ Headband / Dasri /lighting 6 SPOTS LEDS- 2 Tables & chairs : PRICE € 800 TTC FREE REGISTRATION

INCLUDED: _____ €

This purchase order shall be addressed to: FX LEGLEYE / EVENTS CONCEPT 3 RUE DE L'EGLISE 59350 SAINT ANDRE LEZ LILLE – FRANCE. Any payment by cheque to the order of FX LEGLEYE, cheques are encashed, nowherewith is his full payment for booking, or by BANK TRANSFER on François Xavier LEGLEYE / IBAN N° FR40 2004 1010 0513 1714 6A02 644.

IMPORTANT : tattoo artists and piercers are committed to comply with standards of hygiene in force. You will need to have attended the mandatory training on hygiene (article R.1311 - 3 of the code of public health), be declared in the prefecture (article R.1311 - 2 of the public health code). Supporting documents to provide: certificate of training on hygiene - certificate of declaration in the prefecture.

Fact to

Date, and signature, followed by the mention « good for agreement » of each of the participants.